

AGENTS DE FRET SNCF

COMPLÉMENT À L'INTÉRESSEMENT

LA PPV OU LE SALAIRE DE LA PEUR...

Depuis des mois, les représentants de l'UNSA-Ferroviaire se battent sans relâche pour la défense des intérêts des cheminots et notamment pour l'obtention d'un complément décent à la prime d'intéressement.

La reconnaissance et la valorisation du travail des employés sont essentielles au maintien de la motivation et de l'engagement.

UN INTÉRESSEMENT 2023 ANÉMIQUE EN REGARD DES AUTRES SA DU GROUPE

Après cet épisode, la direction tente de rectifier le tir en proposant un dispositif de compensation sous la forme d'une prime de partage de la valeur (PPV) soumise à l'atteinte de critères et potentiellement distribuée en deux temps d'ici la fin de l'année. Les conditions d'attribution sont liées à des indicateurs de production, de sécurité ferroviaire et de responsabilité sociétale de l'entreprise.

En lisant entre les lignes et en caricaturant, on pourrait retranscrire la proposition en « ne faites pas grève, achetez-vous une moralité, arrêtez de vous blesser volontairement et vous serez récompensés ».

QUE RETENIR?

Même si l'effort de rattrapage de la direction peut paraître louable, la proposition de substituer ce complément par une PPV soumise à des objectifs de réalisation est tout simplement inacceptable, car elle ne garantit pas une rémunération juste et équitable pour les cheminots et repose encore une fois sur les épaules des agents de Fret SNCF!

L'UNSA ALERTE!



Depuis l'annonce de la discontinuité de Fret SNCF le 23 mai 2023 et les multiples réorganisations dans les usines, les risques psychosociaux ont explosé. Ce projet d'un dispositif de PPV objectivé installe une pression supplémentaire sur les employés, ce qui engendrera des conséquences néfastes sur une qualité de vie au travail déjà bien entamée.

POUR L'UNSA

Il est primordial que l'entreprise reconnaisse les efforts et les contributions des travailleurs en leur offrant un complément à l'intéressement libéré de toute condition d'attribution. La direction ne cesse de nous répéter que nous faisons partie d'un Groupe uni et vertueux. On ne peut que constater que l'équité ne figure pas au registre des vertus.













